
Sant’Antonio  di  Padova,  al
via  i  festeggiamenti  a
Siracusa  nella  parrocchia
della Pizzuta
Il  quartiere  Pizzuta  è  pronto  a  celebrare  la  Festa  di
Sant’Antonio. Un programma di eventi religiosi e folkloristici
animerà le giornate del 12 e 13 giugno, coinvolgendo fedeli e
cittadini  in  un  clima  di  devozione  e  festa.  Mercoledì  12
giugno,  vigilia  della  festa,  alle  ore  17:30  i  fedeli  si
ritroveranno accolti dalla Banda Musicale Città di Siracusa,
presso la Fondazione S. Angela Merici. Alle 18:15, dopo la
preghiera  a  Sant’Antonio,  si  terrà  la  processione  con  la
Reliquia  del  Santo,  guidata  dall’arcivescovo  di  Siracusa
Francesco  Lomanto,  con  lo  sparo  di  fuochi  d’artificio
all’arrivo  in  parrocchia.  Al  termine  della  processione,
l’Arcivescovo presiederà la Solenne Celebrazione Eucaristica.
La serata si continuerà alle 21:00 con la sagra del salato e
l’esibizione dell’Oratorio ANSPI e dell’ACR Sant’Antonio. Gran
finale  con  il  concerto  dell’Ensemble  Euridice  diretto  dal
maestro Fausto Campisi. Giovedì 13 giugno, giorno della festa,
la mattina sarà dedicata alle celebrazioni religiose. Alle
9:30 si terrà la Santa Messa con la benedizione dei bambini
alla  quale  parteciperà  i  X  I.C.  Giaracà,  seguita  dalla
benedizione e distribuzione del pane votivo. A mezzogiorno la
supplica al Santo. Dopo la Messa delle 19 la processione con
il  simulacro  di  Sant’Antonio  si  snoderà  per  le  vie  della
parrocchia. I festeggiamenti si concluderanno alle 21 con il
concerto di canti e musiche popolari siciliane eseguito dai
Cantunovu. Farà da cornice alla serata la Sagra dei cavateddi
e la tradizionale zuppa di ceci. Lo spettacolo pirotecnico
alle 23 concluderà i festeggiamenti.
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Controlli  nei  locali  della
movida  a  Ortigia:  sanzioni
per oltre 8mila euro
Nelle scorse sere, i Carabinieri di Ortigia, il personale
della Polizia Municipale di Siracusa e dell’A.R.P.A. hanno
effettuato controlli amministrativi nelle zone della movida
nell’isola di Ortigia.
L’attività  ha  consentito  di  accertare  violazioni
amministrative a carico di due bar/ristoranti per diffusione
musicale fuori dagli orari consentiti dall’ordinanza sindacale
e oltre i valori limite di emissione, oltre all’occupazione
abusiva di suolo pubblico da parte di uno dei due locali.
Nell’ambito  dei  controlli,  i  Carabinieri  motociclisti  di
Siracusa hanno contravvenzionato conducenti di motocicli e di
ciclomotori per guida senza casco, senza patente e sprovvisti
di assicurazione.
Complessivamente  sono  state  contestate  violazioni
amministrative  per  oltre  8mila  euro.

L’assessore  alle  politiche
sociali  Marco  Zappulla
incontra  i  delegati  di
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quartiere
L’assessore  alle  politiche  sociali  Marco  Zappulla  ha
incontrato  i  delegati  di  quartiere  nominati  dal  sindaco
Francesco Italia. All’Urban center a rispondere presente sono
stati  in  7  su  10:  Ivan  Sacco  (Tiche),  Mario  Caricato
(Epipoli),  Raffaele  Grienti  (Ortigia),  Alessandro  Maiolino
(Grottasanta),  Giovanni  Di  Lorenzo  (Neapolis),  Marcello
Palminteri (Cassibile) e Tatiana Gambarro (Contrade Marine).
Presenti  inoltre  Rossana  Geraci  e  Serena  Puglisi,
rispettivamente  referente  e  volontaria  di  Siracusa  Città
Educativa.
Soddisfazione  è  stata  espressa  dall’esponente  della  giunta
comunale  per  l’esito  dell’incontro:  “Instaurerò  un  dialogo
continuo e costruttivo con i rappresentanti dei vari quartieri
della  città  –  ha  spiegato  Zappulla  –  Lavorare  a  stretto
contatto  con  i  delegati  di  quartiere  è  fondamentale  per
cogliere pienamente le esigenze dei cittadini e noi saremo
sempre loro vicini, organizzando attività che favoriscano la
vita comunitaria nei singoli quartieri”.
L’Assessore  ha  ribadito  l’impegno  dell’Amministrazione
comunale  nel  creare  un  ambiente  in  cui  ogni  porzione  di
territorio possa sentirsi viva, valorizzando le specificità
locali e promuovendo iniziative che rafforzino il senso di
appartenenza e di comunità. “Mi impegnerò – ha aggiunto Marco
Zappulla – a creare periodicamente momenti di confronto che
possano  diventare  un  “tavolo  sociale”  permanente,  sia  per
intervenire  con  azioni  di  supporto  e  solidarietà  verso  i
cittadini che ne hanno bisogno, sia per organizzare attività
che  rendano  i  nostri  quartieri  luoghi  di  socialità  e  di
crescita per tutti. L’incontro – ha concluso Marco Zappulla –
segna l’inizio di una nuova fase di collaborazione, in cui
l’Assessorato alle Politiche Sociali lavorerà fianco a fianco
con i rappresentanti dei quartieri per costruire una città
sempre più accogliente e inclusiva
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Torna  in  aula  il  Consiglio
comunale di Siracusa
Il consiglio comunale tornerà a riunirsi due volte nel corso
della settimana. La prima convocazione è stata fissata alle 18
di  oggi  per  affrontare  tre  argomenti:  le  modifiche  al
Regolamento del mercato ortofrutticolo; una mozione, a firma
di Sergio Bonafede, per il ritorno definitivo a Siracusa del
corpo di Santa Lucia da collocare nella basilica intitola alla
Patrona; un ordine del giorno, sottoscritto da Paolo Cavallaro
e Paolo Romano, sulla Pianta organica delle farmacie del 2022,
atto  per  il  quale  il  Comune  è  stato  commissariato
dall’assessorato  regionale  alle  Autonomie  locali.  La
competenza è del consiglio comunale e, secondo i due firmatari
del  documento,  ci  sono  ancora  i  margini  per  evitare
l’intervento  sostitutivo  del  commissario  ad  acta.
La seconda è stata programmata per venerdì, sempre alle 18, e
sarà un’adunanza aperta chiesta da Luigi Cavarra. Si parlerà
di “Inclusione sociale, sostegno alle famiglie e inserimento
nel mondo del lavoro delle persone con sindrome di Down”, come
spiegato  su  SiracusaOggi.it  con  l’articolo  “Persone  down,
pochi servizi: seduta aperta del consiglio comunale”.

Pronto  all’inaugurazione  il
nuovo “Centro Polifunzionale”
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di Buccheri
Il nuovo Centro Polifunzionale di Buccheri, sito in Via A.
Pappalardo, è pronto ad essere inaugurato e giorno 21 Giugno,
alle ore 18:30, sarà finalmente aperto.
“L’immobile è destinato ad accogliere, in un unico grande
“contenitore”,  associazioni  e  servizi  in  ambito  sanitario,
allo scopo di limitare il divario dei servizi che molto spesso
subiamo tra la zona montana e le città costiere o lo stesso
capoluogo di provincia.
Il  Centro  Polifunzionale  sarà  sede  di  Servizio  Emergenza
Urgenza  118,  Avis  (centro  donazioni),  LILT  (ambulatori  e
servizi  specialistici  di  prevenzione),  Misericordie
(assistenza alla popolazione) , ambulatori per professionisti
sanitari”,  sottolinea  il  sindaco  di  Buccheri  Alessandro
Caiazzo.  “Un  importante  risultato,  fortemente  voluto  dalla
nostra Amministrazione Comunale, – continua il primo cittadino
– per convogliare tutte le realtà del settore sanitario in un
unico immobile strategico. Considerata l’importanza sociale e
la valenza pubblica dell’evento, le autorità provinciali e
regionali,  i  rappresentanti  regionali  e  provinciali  delle
associazioni e tutta la cittadinanza, sono stati invitati a
partecipare”, conclude.

Tennis,  la  siracusana
Francesca  Baldacchino  vince
il  torneo  under  10  a
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Mascalucia
La siracusana Francesca Baldacchino, 10 anni, ha vinto il
torneo under 10 del Match Ball Mascalucia valido come 13esima
prova del circuito regionale. La piccola tennista aretusea,
del Tc Match ball di Siracusa, ha battuto in finale Alice
Lupoi del Tennis school Monte Kà Tira di Catania al terzo set
con il punteggio di 6-1; 2-6; 12-10 (supertiebreak). Nei mesi
scorsi,  Francesca  Baldacchino,  allenata  dal  maestro  Toni
Troia, ha vinto la terza tappa del Tennis Trophy Fitp Kinder
Joy Of Moving riservata alla categoria Under 10. “Franci” ha
iniziato a giocare nel 2019, a soli 4 anni, nei campi della
Cittadella dello Sport di Siracusa: si allena tre volte la
settimana ed ai tornei, è sempre accompagnata dai genitori,
Dante Baldacchino e Stefania Macca, che la seguono in tutte le
tappe dei circuiti.

Al giornalista Salvo Fruciano
il premio “Leone d’Oro”
Nella sede della Confesercenti di Siracusa , per decisione
della  FIPAC,  associazione  dei  commercianti  pensionati,
presidente  Arturo  Linguanti,  è  stato  consegnato  il  premio
Leone  d’Oro  al  giornalista  Salvo  Fruciano  per  l’impegno
professionale profuso nella sua attività.
Sulla targa impressa la motivazione del premio: “Giornalista
RAI. Per anni inviato del TG3. Con competenza e simpatia,
giornaliero punto di riferimento dell’informazione isolana”. A
consegnare il premio a Fruciano un gruppo di colleghi e di
amici. Presente il segretario di Assostampa Siracusa Prospero
Dente, con i giornalisti Carmelo Miduri e Alessandro Ricupero,
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oltre a Vittorio Pianese, Mimi Moscato, Enzo Annino e liddo
Schiavo. Ha consegnato materialmente la targa del premio l’ ex
deputato Benedetto Brancati.

Europee, Cannata (Fdl): “Bene
in  tutta  la  provincia  di
Siracusa”
“Fratelli d’Italia si conferma primo partito in provincia di
Siracusa e in Sicilia supera la media regionale. Non solo, con
il 21,18% siamo riusciti ad affermarci anche sopra il dato a
livello regionale (20,19%) mostrando la nostra forza con la
nostra  ottima  candidatura,  che  ha  visto  più  di  8.500
preferenze seconda dietro Giorgia Meloni”. Sono le parole del
parlamentare nazionale e leader di FdI, Luca Cannata, che
esulta per i dati che vedono il partito di Giorgia Meloni il
primo a livello regionale e provinciale (considerando che in
Forza Italia sono confluiti i voti pure di Mpa, Dc e Noi
Moderati).
Soddisfazione per l’affermazione di Alessia Scorpo con le sue
8.615  preferenze  in  provincia  su  14.779  totali  nella
circoscrizione  Isole.  “Il  grande  risultato  –  continua  –
scaturisce  anche  dal  fatto  di  esserci  riusciti  dopo  una
campagna elettorale di 25 giorni con una candidata femminile
in squadra con Razza, che è stato eletto assieme a Milazzo
supportando un partito, come il nostro, che dimostra di essere
radicato nel territorio ancor di più dopo un anno e mezzo di
lavoro portato avanti all’Ars e in Parlamento”.
Il dato di Avola è il più alto in Sicilia per numero di
abitanti, con Alessia Scorpo che è risultata la più votata in
assoluto e un 37,23% del partito che dimostra la forza del
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deputato nazionale nel Comune. Importanti i dati anche di
Augusta,  Sortino  e  Buscemi,  tutti  Comuni  con  guida  ed
esponenti di Fdi: “Vuol dire che stiamo continuando a fare
bene in tutta la provincia – conclude Cannata – e gli elettori
ci hanno premiati. La forza dei fatti, lo ripeto da anni,
premia sempre”.

Elezioni  Europee,  Scerra-
Gilistro  (M5S):  “Risultato
significativo in provincia di
Siracusa e in Sicilia”
“Vogliamo esprimere il nostro più sentito ringraziamento a
quanti  hanno  dimostrato  di  credere  nella  proposta  del
Movimento 5 Stelle, anche in queste elezioni Europee. Con la
vostra  fiducia  ed  il  vostro  impegno,  siamo  riusciti  a
raggiungere un risultato comunque significativo in provincia
di Siracusa ed in Sicilia, confermandoci tra le prime forze
politiche dell’Isola. Un dato prezioso, nonostante l’amarezza
per il risultato nazionale al di sotto delle aspettative”.
Sono le parole del parlamentare Filippo Scerra e del deputato
regionale Carlo Gilistro (M5S).
“Un ringraziamento al gruppo territoriale di Siracusa che ha
saputo  moltiplicare  le  energie,  centrando  un  lusinghiero
17,40% nella città capoluogo. Un gruppo giovane e rinnovato
che,  pochi  mesi  dopo  le  amministrative,  ha  lavorato  in
silenzio ma con entusiasmo, riguadagnando il terreno perduto.
Ed i numeri di Siracusa lo confermano. Complimenti anche al
gruppo territoriale Siracusa Sud ed agli attivisti tutti della
provincia,  determinati  e  impegnati:  il  16.04%  del  dato
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relativo al territorio siracusano conferma il gradimento del
M5S in Sicilia ai livelli delle scorse regionali”, continuano
Gilistro e Scerra.
“Siamo  consapevoli  che  il  partito  dell’astensionismo  abbia
giocato un ruolo fondamentale in queste elezioni, penalizzando
il voto di opinione. Anche ai delusi ed ai rassegnati dobbiamo
tornare a rivolgere la nostra attenzione, sapendo di dover
riacquistare la loro fiducia”.
“E’ un momento complesso a livello nazionale – concludono i
due esponenti del M5S – analizzeremo e valuteremo, insieme
come abbiamo sempre fatto. Il Movimento 5 Stelle nasce con
l’obiettivo di rappresentare i cittadini, ascoltare le loro
istanze e lottare dalla base per un futuro migliore. Restiamo
uniti per ripartire!”

Elezioni  Europee,  Milazzo
(Pd): “Siamo il partito più
votato  in  città.  Grazie  ai
siracusani  e  al  senatore
Nicita”
I consiglieri comunali Massimo Milazzo, Sara Zappulla, Angelo
Greco, componenti il gruppo del PD al consiglio comunale di
Siracusa, insieme a tutto il gruppo dirigente dei democratici
di  Siracusa,  esprimono  soddisfazione  per  l’eccellente
risultato che lo scrutinio delle schede elettorali per il
rinnovo del Parlamento Europeo assegna al Partito Democratico
nella città di Siracusa ove è il primo con circa 5 punti
percentuali di distacco dalla seconda forza politica.
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“Essere  il  partito  più  votato  in  città  è  un  indubbio
apprezzamento di stima e di affetto che i siracusani hanno
tributato al loro concittadino e senatore Antonio Nicita, che
ha raccolto una grande messe di voti personali, e al contempo
è la dimostrazione dell’instancabile lavoro e della capacità
di  proposta  politica  espressi  dai  Dirigenti  del  Partito
Democratico  di  Siracusa  e  della  vivacità  e  della
partecipazione dei tantissimi militanti che hanno profuso il
loro impegno nella campagna elettorale. – ha dichiarato il
gruppo consiliare del Partito Democratico di Siracusa – Un
plauso e un grande ringraziamento per questo importantissimo
risultato va al senatore Antonio Nicita e a tutte le elettrici
e  agli  elettori  del  Partito  Democratico.  Per  noi  che
rappresentiamo il PD nel consiglio comunale di Siracusa il
compiacimento di essere il partito più votato in città si
unisce alla responsabilità di continuare ad elaborare buona
politica  nell’interesse  primario  della  nostra  comunità”,
conclude il gruppo consiliare del PD.


